

Cancillería será sede de “Conferencia Internacional del Consejo de las Américas” el 3 de noviembre

**“Perú: Inversiones, Inclusión y Responsabilidad Social”, tema de V edición del evento
Nota de Prensa 125-10**

El Canciller José A. García Belaunde inaugurará el 3 de noviembre, en el Palacio de Torre Tagle, la Conferencia Internacional del Consejo de las Américas, que por quinto año consecutivo tendrá como sede al Ministerio de Relaciones Exteriores y en su actual edición versará sobre el tema: “Perú: Inversiones, Inclusión y Responsabilidad Social”. La finalidad del evento será realizar un balance de los retos y perspectivas de nuestro país en su agenda de desarrollo sostenible en los ámbitos económico, social y político.

El Presidente de la República, Alan García Pérez, clausurará la conferencia organizada por la Cancillería y el Council of the Americas/ Americas Society, que agrupa a más de 200 importantes empresas con intereses e inversiones en América Latina. Cabe destacar que las dos últimas entidades comparten la misión de propiciar el intercambio de ideas sobre políticas públicas con el fin de potenciar las oportunidades de desarrollo en la región a través del comercio, la apertura del mercado y la inversión.

Los Ministros de Economía y Finanzas y del Ambiente, Ismael Benavides y Antonio Brack, respectivamente, participarán en la conferencia junto a representantes de destacadas instituciones internacionales como el Banco Mundial, la Corporación Andina de Fomento (CAF), DHL Global Forwarding, PepsiCo Internacional, Grupo Salinas, entre otros.

Lima, 29 de octubre de 2010